

1259.1/42

¡TU PARTIDO, NUESTRO PARTIDO, YA ES LEGAL!

EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (P. C. O. E.) ha formalizado su existencia legal. Las exigencias de la vida social y política de nuestro país imponían la presencia y la actuación públicas del destacamento organizado de los comunistas que no han hecho dejación alguna de los principios del marxismo-leninismo, del socialismo científico, que alumbraron las ideas de Marx, Engels y Lenin.

Tu partido, nuestro partido, es el heredero y continuador de aquel glorioso partido que nació a la vida política de España al calor de la Revolución de Octubre, y que fue forjándose bajo la dirección del camarada José Díaz.

Por desgracia para el movimiento comunista español, la trayectoria seguida por el grupo que viene usurpando el nombre de Partido Comunista de España —en el que muchos militantes y cuadros del P. C. O. E. se distinguieron cuando aquél era un verdadero partido comunista— le ha llevado a la claudicación ante la burguesía y a la colaboración de clases, sembrando en el país la confusión ideológica, el oportunismo y el antisovietismo.

Mas la realidad viva, el proceso histórico, objetivo y concreto de España, impone la existencia de un PARTIDO COMUNISTA basado en los postulados que le dieron vida hace más de medio siglo. Y ese partido, el tuyo, el nuestro, ocupará el lugar que le corresponde en la lucha de clases en nuestro país, por muy arduo y duro que sea el camino. Y a la consecución de ese objetivo dedica sus esfuerzos el P. C. O. E.

Tu partido, nuestro partido, es, pues, una realidad nacida de las exigencias objetivas de la vida y la práctica sociales. No es producto de maniobras de nadie; es la obra de auténticos comunistas revolucionarios.

En el PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL tiene su puesto lo más destacado y progresivo de nuestra sociedad: obreros y campesinos, profesionales e intelectuales, hombres y mujeres, jóvenes y veteranos, que quieren construir una sociedad más justa, el socialismo, extirpando para siempre la explotación del hombre por el hombre.

Tu partido, nuestro partido, es ya legal. Y lo ha conseguido esencialmente gracias a la acción tenaz y abnegada de sus militantes, de sus simpatizantes y amigos, de los miles y miles de españoles que comparten las ideas del socialismo y del comunismo. Pero la

NO AL PACTO SOCIAL

Las medidas económicas conocidas como «Pacto de la Moncloa» que acaban de concluir el Gobierno y los partidos con representación en las Cortes, no pueden dar solución a los graves problemas de la crisis económica que padece nuestro país.

A juicio del PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL, este pacto es en realidad, pura y simplemente, un pacto social destinado a apuntalar el régimen económico-social del gran capital. Esa es su esencia, independientemente de que las direcciones de los partidos firmantes y de algunas centrales sindicales quieren velarla. Y ese pacto es resultado de la política «colaboracionista» que vienen practicando esas direcciones.

Los acuerdos de la Moncloa han sido concertados a espaldas de los trabajadores, y es indudable que el peso de las medidas económicas va a recaer esencialmente en las espaldas de los que viven de su trabajo.

El Gobierno sometió a consideración de los partidos parlamentarios un «paquete» de medidas, y éstos las han aceptado con ligerísimos retoques de forma, no de fondo. Poniéndose en movimiento las «correas de transmisión» entre esos partidos y determinadas centrales sindicales, éstas las han aceptado sin haber tenido participación en las reuniones con el Gobierno, ni consultado a sus bases. Esto, naturalmente, suscita en los trabajadores profunda preocupación

por los efectos de tales medidas, que van a seguir deteriorando sus condiciones de vida.

En el «Pacto de la Moncloa» lo único que se precisa es la limitación del aumento de salarios y el eventual incremento del paro, que los trabajadores ya están experimentando. En cambio, en cuanto a contención de la inflación, el pacto sólo anuncia propósitos y aspiraciones a través de medidas que, en fin de cuentas, no podrán detenerla.

Únicamente una profunda reforma de las estructuras económicas y sociales es capaz de dar a la crisis económica soluciones que respondan a los intereses de todos los españoles que viven de un salario o un sueldo. Es absolutamente inexacto que un «paquete» de medidas preparadas por un Gobierno de representantes de la oligarquía pueda transformar el actual modelo económico y, por ende, abordar de cara los problemas que tienen los trabajadores.

Ante esta situación resalta con mayor fuerza cuán necesaria es la unidad de acción de los trabajadores independientemente de su afiliación política o sindical, la unidad del movimiento obrero, para defender sus intereses de clase e imponer su participación en la dirección de los destinos del país, unidad de acción que viene propugnando el PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.

Madrid, 23 de octubre de 1977.

Comité Ejecutivo del Partido Comunista Obrero Español.

acción por su plena vigencia legal no termina aquí. Es preciso proseguirla, ganar nuevas batallas políticas.

¡TRABAJADOR! ¡CAMARADA!

Tu puesto está en el verdadero partido marxista-leninista, del cual recogió la bandera el P. C. O. E. en un momento crucial para el movimiento comunista español.

¿Estás en contra de toda clase de «pacto social» y «colaboraciones de clase»? ¿Crees que es posible salir de la crisis económica, acabar con el paro, cercenar la inflación, mejorar el nivel de vida de los trabajadores; crees que se pueden realizar una reforma agraria democrática y otros cambios profundos en las estructuras socioeconómicas? ¿Pienzas que los costos de la crisis del capitalismo deben soportarlos quienes la generan (monopolios, bancos, multinacionales, etc.) y no los trabajadores? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Aspiras a una legislación social y laboral que ponga fin a toda clase de discriminaciones, en particular las que afectan a la mujer, la juventud y otros sectores laboriosos? ¿Quieres que todo trabajador tenga derecho a una vida digna y libre, a vivienda decorosa, a enseñanza gratuita a todos los niveles, a sanidad pública efectiva y gratuita? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Deseas la unidad sindical al servicio de los intereses de los trabajadores, y no de tal o cual partido político? ¿Pienzas que se puede lograr mediante la unidad de acción y del proceso asambleario en la base? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN EL PARTIDO.**

¿Comprendes que en el momento actual la tarea fundamental consiste en lograr la democracia auténtica para el pueblo y el pleno ejercicio de las libertades, la legalización de todos los partidos políticos de izquierda, la garantía a todos los españoles de todos los derechos, el derecho de todos los pueblos del Estado español a regir libremente sus destinos? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Estás convencido de que la misión histórica de la clase obrera, unida al resto del pueblo, consiste en edificar la sociedad sin clases, la sociedad sin explotados y explotadores? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Crees que la edificación del socialismo y del comunismo no se logra mediante «evoluciones» y «reformas», sino con la instauración de un nuevo régimen económico y social que ponga coto al dominio del capital y libere las energías creadoras del pueblo? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Pienzas que la conquista de esa sociedad nueva únicamente puede ser alcanzada mediante el ejercicio del poder político y económico por la clase obrera en estrecha alianza con las demás capas trabajadoras? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¿Comprendes que los destinos de los trabajadores de todos los países están estrechamente vinculados frente al dominio del gran capital; que las conquistas mundiales de la clase obrera requieren la solidaridad internacional y el internacionalismo proletario? **ENTONCES TU PUESTO ESTA EN ESTE PARTIDO.**

¡TRABAJADOR! ¡CAMARADA!

EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL te invita a sumarte a sus filas para actuar en común por el logro de tus aspiraciones, para fortalecer y desarrollar el partido de vanguardia, el partido de la clase obrera.

Dirigir la correspondencia (provisionalmente):
Manuel HERNANDEZ LEAL
Glorieta de las Pirámides, 7, bajo 2.
M A D R I D - 5

UNIDAD Y LUCHA

Organo central del Partido Comunista Obrero Español

¡LEELE! ¡DIFUNDELE! ¡SUSCRIBETE!